

Le Quotidien Jurassien

19.09.2008 - Recherche

AP-00410

commandant



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 19.09.2008 - Recherche commandant
Identifiant du document : AP-00410
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Presse
Début validité : 19.09.2008
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 02.09.2014 à 22h17
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 19.05.2024 à 03:58

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
02.09.2014 à 22h17 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 19 septembre 2008

Il reste trois mois à Delémont pour se trouver un chef des pompiers

Comme deux autres collègues en fin de carrière, l'actuel commandant sera honoré ce soir

La cinquantaine oblige, l'actuel commandant des pompiers de Delémont Claude Ramseier arrivera au terme de son mandat à la fin de cette année. Ce soir à 20 h 30 au hangar des pompiers de la ville, ses collègues et les autorités de la ville lui rendront hommage. Le 2^e vice-commandant Yves Burki et le sergent Philippe Berdat seront également remerciés pour leurs longues années de service. L'occasion de revenir sur l'épineux problème de la succession du chef des soldats du feu de la capitale.

Au mois de mars dernier, le maire Gilles Froidevaux soulignait dans nos colonnes la nécessité d'envisager «la professionnalisation du poste», notamment au vu de la difficulté qu'ont aujourd'hui les pompiers à se libérer de leurs emplois respectifs pour partir en intervention.

Un dossier réexaminé par le Conseil communal mardi

Pour Delémont, l'idée serait donc de pouvoir créer un poste identique à celui qu'occupe actuellement le commandant du Centre de renfort bruntrutain Alain Bohlinger, donc financé en partie par les communes du district et l'Etat-blissement cantonal d'assurance (ECA).

En mars toujours, Gilles Froidevaux souhaitait que le législatif de-



Au 1^{er} janvier, les pompiers de Delémont devraient avoir à leur tête un nouveau chef professionnel. Tel est en tout cas le souhait des autorités de la capitale.

ARCHIVES ROGER MEIER

Delémontain puisse se prononcer avant les vacances d'été afin que le passage de témoin puisse se faire dans de bonnes conditions.

Or, le dossier sera examiné une nouvelle fois en début de semaine

prochaine par le Conseil communal et par la commission de surveillance du Centre de renfort, au sein de laquelle sont représentés les maires du district.

Un projet en partie modifié

«Nous comptons sur une hausse de la participation financière de l'ECA, qui a été refusée. Le

projet, qui avait déjà reçu l'aval du Conseil communal et de la commission de surveillance a dû être en partie modifié. Il faut donc que nous en rediscutions» nous indiquait hier Gilles Froidevaux, avant de poursuivre: «Si le dossier est accepté formellement, il faudra soumettre la création de ce poste au Conseil de ville, dans le courant du mois d'octobre.»

Ceci se fera donc à l'encontre des pratiques habituelles de la commune qui veut que les créations de postes soient proposées au législatif en même temps que le budget, soit à la fin du mois de janvier.

Assurer l'intérim durant un trimestre

Quoi qu'il en soit, et au vu des étapes qu'il reste à franchir—dont la mise au concours du poste en question—, il semble aujourd'hui peu probable que le passage de témoin entre Claude Ramseier et un nouveau commandant professionnel des pompiers delémontains ne se fasse au 1^{er} janvier, comme le voudrait la loi.

Interrogé sur le sujet, le principal intéressé se dit prêt à assurer la transition, par exemple en continuant d'assumer ses fonctions pendant le premier trimestre 2009. A condition toutefois que «le provisoire ne se transforme pas en moyen, puis en long terme» indique Claude Ramseier, (sf)